

---

## Audi zeigt Besuchern autonomes Parken

Ein Audi e-Tron navigiert im Parkhaus zu seinem Stellplatz und parkt auf den Zentimeter genau ein – ganz ohne Fahrer am Lenkrad: Diese Vision vom Parken der Zukunft zeigt der Automobilhersteller als Partner und Hauptsponsor der Landesgartenschau Ingolstadt im nahegelegenen Parkhaus des Güterverkehrszentrums.

In der sechsten Etage des GVZ-Parkhauses erleben Interessierte an ausgewählten Terminen das sogenannte Automated Valet Parking. Dank dieser Technik orientieren sich Testfahrzeuge selbständig im Parkhaus, Fahrer oder Fahrerinnen könnten ihr Auto künftig schon an der Parkhauseinfahrt verlassen. Entwickelt wurde das System von Cariad, dem Softwareunternehmen des Volkswagen-Konzerns.

Besucher der Landesgartenschau können das autonome Parken zwischen 13 und 18 Uhr jeweils zur vollen Stunde erleben, und zwar am 14., 15. und 22. Mai sowie vom 27. bis 29. Mai. Pro Termin können 15 Personen teilnehmen, im Parkhaus ist eine FFP2-Maske zu tragen.

Audi engagiert sich im Rahmen der Landesgartenschau am Stammsitz des Unternehmens Ingolstadt mit weiteren Aktionen rund um Technik und Natur sowie mit Konzerten und Ausstellungen. Die Angebote finden vorbehaltlich der jeweils zum Veranstaltungszeitpunkt gültigen Corona-Auflagen statt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Autonom ins Parkhaus fahrender Audi e-Tron Sportback.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Autonom einparkender Audi e-Tron Sportback.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi

---